

# 梓川中学校だより

発行者  
梓川中学校  
Tel 78-2024

## 各学年 総合的な学習の時間の取り組み

今年度、本校の総合的な学習の時間では、地域と関わりやSDGsをテーマに、自分達にできることは何かを考え、活動をしていきます。2、3年生の活動の様子を紹介します。

### ◇3年生

3年生にとっては、同じ地域に暮らす生徒達で活動する最後の年になります。5月から、梓川地域を住みよい街にするために自分ができることについて考え始めました。そして街づくり協議会の方に、一人ひとりが学習カードに書いた内容を読んでいただきました。6月6日の学年集会では、街づくり協議会の方々から、梓川花火大会などのイベントで、中学生に運営に関わってほしいというお話をいただきました。花火大会での「梓川音頭」の復活や屋台・bingo大会の運営、スプレクフェスでのブースの企画・運営、さらに各イベントでのポスター制作や広報活動など、中学生に様々な企画を任せていただけるとのことなので、企画ごとにグループを組み、地域のイベントを盛り上げるために自分達にできることを考え、活動の計画を立て始めました。



### ◇2年生

昨年度から学習しているSDGsに関連させ、それぞれのSDGsのゴールに向けて自分達ができる事を考えています。今年度の活動では、生徒会委員会を主体としたグループに分かれ、自分達の生徒会活動と関連させて、活動のアイデアを出し合っています。自分達の目的を達成できる活動を見い出し、まずは学年内から始め、それを全校、そして地域へつなげていきたいと考えています。



## 壮行会が行われました

6月に入り、運動部では中信大会が始まりました。また文化部でもコンクールや文化祭に向けて技能の向上に励んでいます。6月2日、10日には壮行会を行い、頑張る仲間を全校で応援し合うことができました。



## 6月 校長講話より

今月の校長講話のテーマはラグビーでした。

まずラグビーという競技の特性について話をしました。ラグビーは多様性をもつスポーツです。例えばラグビー日本代表には、さまざまな国籍の選手がいて、チームの中に自分と違う習慣や考え方をもつ人たちがいます。そして「チームのために」という土台のもと、お互いをリスペクトすることで理解しあい、眞の仲間となり、ともに戦う集団となっていきます。またラグビーでは、試合中激しくぶつかり合っても、試合が終われば敵も味方もなく握手やハグをして、お互いの健闘を称え合います。

このことから「梅雨の時期は、気分が晴れない日が多くなります。また、1・2年生は新しい学級にもなれてくる頃だからこそ、自分の言葉遣いや行動をもう一度振り返ることが大切です。お互いを大切にすることが、自分を大切にすることにつながります。みんなで気持ち良く6月・7月を過ごしましょう。」と生徒に話をしました。



### 【7月のおもな予定】

- |                                     |                         |
|-------------------------------------|-------------------------|
| 7/5 (土)                             | 長野県中学校総合体育大会            |
| 7/6 (日)                             | PTA 資源物回収 長野県中学校総合体育大会  |
| 7/10 (木)                            | 日本語教育学会長野地区研究集会・国語科公開授業 |
| 7/12 (土)、7/13 (日)、7/19 (土)、7/20 (日) | 長野県中学校総合体育大会            |
| 7/21 (月)                            | 吹奏楽コンクール 中信大会 (A編成)     |
| 7/23 (水)                            | I学期始業式                  |
| 7/24 (木) ~ 8/24 (日)                 | 夏期休業                    |
| 7/24 (木)                            | I学年自然体験学習 (大町市)         |

### 【学校からのお願い】

7月6日(日)に梓川支所裏側駐車場にて資源物回収を行います。回収の時間は6:30~8:30です。新聞紙、雑誌、段ボール、アルミ缶を集めます。ご協力いただければ幸いです。よろしくお願ひいたします。